

# *Díaz-Canel visite une usine de matériaux de construction et un centre de loisirs à Santa Clara (+Photos)*

---



Photo : @PresidenciaCuba

La Havane, 9 mars (Red Web) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a poursuivi jeudi sa tournée des différents sites économiques et sociaux dans la municipalité de Santa Clara, à 268 kilomètres à l'est de La Havane.

Le chef d'état et sept autres candidats à la députation au Parlement cubain ont visité l'Unité d'Entreprise de Base (UEB) 'Osvaldo Herrera', dédiée à la production d'asphalte et de matériaux de construction.



Photo : @PresidenciaCuba

Un message de la Présidence cubaine sur le réseau social Twitter indique qu'après neuf ans, l'usine a été remise en état grâce à la contribution territoriale du 1% pour le développement local.

Plus de 500 problèmes soulevés par la population ont été résolus grâce aux produits qui sortent de cette UEB, entièrement destinés aux besoins de la province de Villa Clara. Ce sont 68 travailleurs qui ont créé l'unité et qui la maintiennent en activité.



L'agenda des candidats s'est poursuivi au complexe récréatif "La Minerva", situé à proximité du barrage du même nom qui alimente 45% de Santa Clara.

Ils y ont rencontré les travailleurs et les paysans de cette démarcation, la plus éloignée de la capitale.



Díaz-Canel a commencé sa tournée aujourd'hui par l'entreprise textile "Débarquement du Granma", inaugurée le 2 décembre 1979 par le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro Ruz (1926-2016).

Lors des échanges avec les travailleurs, il a appris que les plus de 360 ouvriers de l'usine, répartis en deux équipes, produisent de grandes quantités de fils à coudre pour les uniformes scolaires et de gaze chirurgicale pour les hôpitaux et autres centres de soins du ministère cubain de la santé publique.



L'entreprise commercialise également des produits textiles auprès des micro, petites et moyennes entreprises (MPME) et fabrique des tissus pour les couvertures de sarcophages.

Le président cubain et les candidats à la députation désignés pour les élections du 26 mars continueront à visiter les communautés, les centres d'étudiants, les centres de production et de services, ainsi que les communautés suivantes jusqu'au 24 mars.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/316176-diaz-canel-visite-une-usine-de-materiaux-de-construction-et-un-centre-de-loisirs-a-santa-clara-photos>



**Radio Habana Cuba**